

《单词百科:renewing是什么意思?renewing怎么发音?renewing的解释和用法》

英语单词renewing是什么意思?renewing怎么读?renewing怎么发音?大哲网为您整理了renewing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!

renewing怎么读

renewing的读音:[rɪˈnjuː]

renewing的意思

1、v. (使)复原, (使)更新, 赋予新的生命和活力(renew的现在分词);重新开始;继续;补充;

renewing的相关词组

- 1、renew a friendship 重修旧好;
- 2、renew health 恢复健康
- 3、renew youth 恢复青春
- 4、renew book 续借图书
- 5、renew foliage 重新长出叶子

renewing的近义词

- 1、restorative adj.有恢复健康作用的，滋补的；
- 2、revitalizing v.使恢复元气，使具有新的活力(revitalize的现在分词)；
- 3、reviving v.恢复(revive的现在分词)；苏醒；使再生效；回忆起；

renewing的双语例句

1、Renewing then my courage, and gathering my feeble remains of strength, I pushed on.

于是我再次鼓起勇气，聚起我剩下的一点微弱的力量，继续往前走。

2、Homologous system structure and development method also Be renewing and changing constantly.

相应的系统结构与开发方法也在不断地更新和变化。

3、Responsible for renewing of production license, GMP certificate etc. according to regulations.

负责根据法规更新生产许可证，GMP证书等。

4、It is especially suitable for renewing lacquer surface.

特别适用于漆面翻新。

5、They should keep on renewing their knowledge and optimizing the structure of their knowledge.

新世纪的语文名师总会不停地更新知识、合理优化自身的知识结构。

6、The light bulb needs renewing.

灯泡该换新的了。

7、Please submit a letter of request when renewing your license.

请提交书面申请为你的牌照续期。

8、The process of change is self-renewing and self-vitalizing.

变化的过程是自我更新和自我增添活力的过程。

9、A lot of the cost of maintenance went into renewing brakes.

很多的维修费用都花在了更换刹车方面.

10、He feels his youth renewing.

他觉得越活越年轻了.

11、Life as ever-renewing mineral, and minerals as slow life.

生命是不断重生的矿物质, 矿物质是节奏缓慢的生命.

12、I feel my youth renewing.

我觉得青春重来.

13、The union is in talks with management about renewing the workers' contract.

工会和管理阶层协商更新工人的合约.

14、Your body is constantly renewing itself.

你的身体是在不断自我更新的.

15、But the manager said the club would not be renewing his services.

但是经理说球队不会延长他的服役期限.

以上是大哲网为您整理的renewing怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于renewing的用法

、renewing的释义、renewing的相关详情请点击：<https://dict.dazhe5.cn/renewing>